

Vicepresidente cubano revisa programa de la vivienda en Isla de la Juventud



La Habana, 4 abr (RHC) El vicepresidente cubano Ramiro Valdés, examinó este jueves en el municipio especial [Isla de la Juventud](#) el programa de la vivienda de ese territorio.

La sesión de trabajo centró el análisis en el plan de edificación de los inmuebles, al que se le deberá imprimir mayor celeridad para no comprometer las cerca de 4 mil casas a construir en una década, a partir de la producción de materiales de construcción y fundamentalmente de las capacidades para tales fines.

Al respecto Vivian Rodríguez, directora general de la actividad, llamó la atención sobre el lento avance en la implementación de la Política en el municipio especial, donde a partir del ritmo de trabajo nuevamente está en riesgo el cumplimiento del plan, este año con prioridad para las familias damnificadas de anteriores eventos de origen natural.

El vicepresidente cubano instó a trabajar según lo que establece la política, lograr un movimiento popular para compulsar el programa de la vivienda y enfatizó en la necesidad de diversificar la producción de materiales de la construcción desde soluciones domésticas.

La sesión de trabajo sirvió además para evaluar el uso racional de los portadores energéticos y conocer la estrategia que el sector agrícola para vencer los atrasos en sus planes, garantizar el consumo de viandas, hortalizas y granos a la población, a partir del autobastecimiento territorial, el cual presupone un balance dietético de 30 libras de esos productos en el mes. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187611-vicepresidente-cubano-revisa-programa-de-la-vivienda-en-isla-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba